



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS
COMITÉ DE MOVIMIENTO
18 SEP 2024
Folio n.º 10.124 Hs.
N.º 54699 C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Trabajo, informe sobre las relaciones laborales y posibles amenazas al personal que trabaja en la multinacional John Deere en la ciudad de Granadero Baigorria, departamento Rosario, en cercanías de las reuniones paritarias al mismo tiempo que se incrementan las importaciones y si se tiene un detalle de los despidos producidos en los últimos tres años ya sea de contratados como de empleados o empleadas permanentes.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

Trabajadores de John Deere, multinacional ubicada en la ciudad de Granadero Baigorria, departamento Rosario, tuvieron la valentía de comunicarse con esta banca para denunciar amenazas de despidos en medio de las negociaciones paritarias, al mismo tiempo que ratifican despidos en un número de casi sesenta años en los últimos dos años.

Algunos supervisores llegaron a decirles: “Cuidense porque la fábrica está pidiendo los nombres de los que trabajan a desgano” y que “el resentimiento queda”, al mismo tiempo que les remarcan las permanentes observaciones de la gerencia de recursos humanos.

La propia empresa comunicó en julio de 2024 que no se había llegado a un acuerdo en la negociación para el período y que el posicionamiento actual de los salarios “considerando el acumulado enero a junio de 2024 se encuentra por encima de la inflación (122 por ciento de incremento salarial acumulado versus 79 por ciento de inflación acumulada”.

La patronal aduce que “en los momentos donde los índices históricos de inflación fueron los más altos, la empresa realizó un esfuerzo para que los salarios mantengan el poder adquisitivo, además en un contexto desafiante en nuestras operaciones como también en la actividad industrial en general por la baja en los volúmenes”.

En ese contexto, dice la empresa, “John Deere propone volver a un período de negociación de seis meses (julio a diciembre 2024) donde se realizarían incrementos al básico a partir de octubre 2024, considerando que estamos bien posicionados con los incrementos acordados ya otorgados y en relación a la inflación acumulada. John Deere está abierto y dispuesto a seguir negociando siempre apuntando a mantener la sustentabilidad de nuestro negocio”.

A partir de estas informaciones este bloque requiere un informe detallado de parte del Ministerio de Trabajo para saber hasta qué punto hay seguimiento de las relaciones laborales dentro de la fábrica de parte del estado provincial.

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial